

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui que le Canada a accepté d'être l'hôte de la Deuxième réunion ministérielle du Club des Amis du Sahel. La réunion se tiendra à Ottawa du 30 mai au 1er juin 1977 au Centre des Conférences du Ministère des Affaires extérieures.

Le Club des Amis du Sahel est un groupement informel de pays et d'organisations régionales ou internationales, créé sous le patronage de l'OCDE afin d'assurer la planification et la coordination de l'aide économique à moyen et à long termes aux Etats du Sahel. L'un des objectifs du Club est de soutenir les efforts du Comité inter-Etats de lutte contre la sécheresse dans le Sahel (CILSS).

Le CILSS a été créé en 1973 par les Etats sahéliens eux-mêmes. Il s'agit d'un comité de niveau ministériel dont le but est de coordonner, sur une base régionale, l'ensemble des actions menées par les Etats membres contre la sécheresse.

Le Canada, par l'intermédiaire de l'Agence canadienne de Développement international (ACDI), est l'un des pays qui a prêté son concours aux pays du Sahel dans leur lutte contre la sécheresse et se propose de continuer à le faire, conformément aux politiques du Gouvernement canadien d'accorder la priorité, dans ses programmes d'aide à l'étranger, aux pays les moins développés. C'est donc dans un esprit de solidarité internationale avec les pays du Sahel et de coopération avec les autres donateurs d'aide que le Canada accueillera à Ottawa, les membres du Club des Amis du Sahel.

Des notes explicatives sur la participation canadienne au "Club du Sahel" et sur les relations du Canada avec l'Afrique francophone sont annexées.